



Solo falta concretar algunos detalles para inaugurar el nuevo SML

Sólo detalles separan al personal del Servicio Médico Legal de Chillán de ver inauguradas las nuevas dependencias que se emplazarán en el interior del predio del actual hospital Herminda Martín, por calle Francisco Ramírez.

Los trabajos que lleva a cabo la empresa Alma Polis bajo la supervisión técnica de la Dirección de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas contemplan un edificio de 943 metros cuadrados de hormigón armado y presenta estándar de eficiencia energética en los que se emplazan el Bloque 1 con el área clínico que incluye con box de lesiones, sexología y toma de muestras; Salud Mental con box de psicología; el bloque 2 para administrativos y el bloque 3 de tanatología, que cuenta con sala de espera, sala de reconocimiento, sala de cámaras y sala de autopsias.

Este edificio fue mandatado para su construcción por el Gobierno Regional del Biobío, mientras Ñuble aún era provincia, a solicitud del Ministerio de Justicia, iniciando su ejecución 5 de enero del 2021, hoy el costo total de los trabajos que asciende a \$2.946 millones.

El proyecto, además de involucrar la construcción de este moderno edificio propiamente tal, incluye la adquisición de equipamiento y equipos para el nuevo SML de Ñuble, que permitirá contar con pericias psiquiátricas, una sala de espera más amplia, área clínica, de salud mental, laboratorios (solo toma y custodia de muestras), tanatología y área administrativa.